

OPINI WARGA

Polwan Ditsamapta Polda Metro Jaya Hadir Humanis, Berikan Pelayanan di CFD Sudirman-Thamrin

Sopiyan Hadi - TANGERANG.OPINIWARGA.COM

Feb 2, 2025 - 22:58



JAKARTA – Kehadiran Polisi Wanita (Polwan) dalam kegiatan Car Free Day (CFD) di sepanjang Jalan Sudirman-Thamrin, Jakarta Pusat, pada Minggu (2/2/2025), memberikan warna tersendiri bagi masyarakat. Dalam kegiatan Patroli Presisi yang digelar oleh Ditsamapta Polda Metro Jaya, para Polwan tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga melayani masyarakat dengan

penuh kehangatan dan sikap humanis.

Kegiatan ini dipimpin oleh AKBP Hergi Febrianto (Kabagrenmin Ditsamapta PMJ) bersama jajaran, dengan dukungan 18 personel Polwan, 15 unit sepeda patroli, serta dua buggy car. Personel patroli bersepeda ditempatkan di beberapa titik strategis, seperti area FX Sudirman dan Bundaran HI, untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga yang beraktivitas di CFD.

Sebanyak 18 personel Polwan diterjunkan dalam patroli bersepeda, berinteraksi langsung dengan warga, memberikan imbauan keamanan, serta membantu masyarakat yang membutuhkan. Kehadiran mereka pun mendapat sambutan positif, dengan banyak warga yang tak ragu berswafoto dan berbincang santai dengan para Polwan.

Tak hanya itu, para Polwan juga turut berperan dalam dapur lapangan, membagikan makanan gratis kepada warga yang mengikuti CFD. Dengan senyum ramah dan sikap penuh kepedulian, mereka melayani masyarakat yang mengantre sarapan, menciptakan suasana yang lebih akrab dan bersahabat.

“Kami ingin menunjukkan bahwa Polwan hadir bukan hanya untuk menjaga ketertiban, tetapi juga untuk melayani dengan sepenuh hati. Senang rasanya bisa berinteraksi langsung dan berbagi dengan masyarakat,” ujar salah satu Polwan yang bertugas.

Masyarakat pun mengapresiasi kehadiran Polwan yang lebih dekat dan humanis. Banyak warga yang merasa nyaman dengan kehadiran aparat kepolisian yang tidak hanya bertugas secara profesional, tetapi juga menyentuh sisi sosial dan kemanusiaan.

Dengan kegiatan ini, diharapkan semakin mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta menumbuhkan rasa aman dan nyaman bagi semua yang menikmati suasana CFD. (Humas)